

Protokoll Vorstandssitzung 27.02.2023

Sitzung	27. Februar 2023, 19:00-20:05, HG F 50.3
Anwesend	Felix Walcher (FW), Michael Fritsche (MF), Till Häussner (TH), Robin Jeger (RJ), Finn Seibert (FS), Nic Cantieni (NC), Maurice Behanzin (MB), Cecily Merkle (CM)
Abwesend	Daniel Gächter (DG), Sonja Merkle (SM)
Gäste	Nicolai Drapp (ND), Jasmina Rui (JR)
Sitzungsleitung	FW
Protokoll	AS, NC

Felix begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. Er begrüsst Jasmina Rui (JR) als potenzielle neue ER-Vorständin.

Protokoll 20.02.2023

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1) Rückkommensantrag: AO Dahle (NC)

NC stellt das Traktandum erneut vor.

FW betont den Sinn und empfiehlt den Antrag anzunehmen.

Beschluss: Luca Dahle wird mit einer Gegenstimme als Ausserordentliches Mitglied aufgenommen.

2) Generalversammlung

FW meint, dass am Mittwoch unsere GV stattfindet. Ziel des Traktandums ist, die GV im Vorfeld kurz durchzugehen. Er möchte gerade die kontroversen Traktanden einmal besprechen.

FW stellt den GV-Leiter (Markus Niese) vor. Er zeigt die Tätigkeitsberichte.

NC zeigt die kritischen Punkte der Jahresrechnung.

AS erklärt die Bedeutung des formellen Aktes der Entlastung des Vorstandes. **NC** erläutert die Unterschiede zwischen Zivil- und Strafrecht.

FW fragt, wer die Budget-Änderungsanträge vorstellt. **NC** meint, dass er alles ausser Kultur und Ashesi macht. Kultur wird von den Kulturis vorgestellt, Ashesi von **FW**.

FW erklärt betreffend Kultur, wie die Vorgehensweise passieren wird. Er möchte den Antrag in drei Teile gliedern: Revision Sponsoring, Korrektur Budgetposten, neue Budgetposten in drei Teilen abstimmen lassen. **MB** stimmt zu.

FW sagt bzgl. Materialeinkauf, dass das eigentlich auch über das Ressort-Budget gehandhabt wurde, aber dass der Antrag sicher Sinn macht. **MB** wird eine Antwort vorbereiten.

FS meint bezüglich Änderungsantrag HoPo, dass der Kickoff ist evtl. zu hoch budgetiert und würde dann mit Änderungsantrag auf 1000.- gesetzt.

FW erklärt die Änderung der Reihenfolge mit dem EESTEC-Antrag.

FW geht zu den Wahlen. **ND** findet sein Schwarz-Weiss sehr gelungen. **JR** fragt sich, ob ihr Bild nicht zu professionell ist.

FW ist nicht Fan von verkleideten Vorständen.

FW hat alle Ex-Vorstände für die MR-Vertretungen-Stellvertretung auf die Liste gesetzt. **TH** und **CM** stimmen zu.

FW zeigt die neue Liste der Kommissions-PQ. Es gibt ein paar Änderungen.

FW zeigt ausserdem die Liste der ausserordentlichen Mitglieder.

NC, AS, CM diskutieren die ins-and-outs der ausserordentlichen Mitglieder.

FW hebt ein paar prominente Mitglieder aus früheren Jahren hervor.

FW fordert den Vorstand auf, früh genug da zu sein, um helfen aufzubauen.

3) Stand EESTEC (NC)

FW erklärt kurz den Inhalt dieses Traktandums. EESTEC möchte die Möglichkeit, bestimmte Mitglieder aus dem EESTEC auszuschliessen. Es wird wahrscheinlich eine Lösung mit der AMIV-Blacklist eingeführt für besonders kritische Fälle und Nicht-Bezahlen.

Quästur

-

Information

1) Leberschuss Matte als neuen Merch

FW stellt den Antrag von SM vor. Er meint, dass wir statt 25 CHF 18 CHF für Leberschuss-Matten mit AMIV-Logo zahlen könnten. Außerdem erhalten wir noch ein XXL-Feld, welches absolut wild aussieht, kostenfrei mit.

ND meint, dass er schon mit **NC** besprochen hat, dass die Matten mit Zoll doch etwas teurer werden. Wir werden den Preis dann entsprechend anpassen.

NC meint, dass sich der Zoll wahrscheinlich etwa 60 Euro beläuft.

FW findet das Projekt toll. (**AS** auch)

Beschluss: #dankeSonja.

IT

-

Kultur

- 1) Kultur Kick-Off

MB stellt den Kultur-Kickoff am Dienstag-Abend statt und lädt den Vorstand ein. Er lockt mit Pizza.

HoPo ITET

- 1) Video Wettbewerb D-ITET

FS meint, dass vom D-ITET ein Videowettbewerb vorgestellt wurde. Der AMIV könnte dafür Werbe-Material erhalten. Wir stellen das dann einfach auf Insta.

~ generelle Heiterkeit über die Idee und die Preise ~

- 2) Technikwoche Kanti Friedberg

FS stellt eine Anfrage der Kanti Friedberg vor, um die Studiengänge und den AMIV vor Ort zu präsentieren. Es gäbe eine Entschädigung - **FS** und **RJ** gehen. Sie haben schon Material der Departemente.

HoPo MAVT

- 1) Immernoch nichts erst Mittwoch "Semesterkickoff"

RJ sagt nichts weiter zu diesem Traktandum.

- 2) Notenkonferenzen

FW und **FS** reden über die Notenkonferenzen: TL;DR: Organisatorisch schwierig, fachlich aber gut. Das dritte Semester D-ITET werde sicher noch ein Thema an der nächsten UK.

RJ ist zufrieden mit den Konferenzen.

FS erklärt kurz das Vorgehen an der Notenkonferenz.

ER

- 1) War ne tolle Zeit, danke! :)

TH bedankt sich für seine Vorstandszeit. Tschö. Er werde noch im Büro sein und sei für Fragen da. **CM** schliesst sich an.

FW bedankt sich für die geleistete Arbeit und freut sich schon auf das Helferessen.

Infrastruktur

- 1) Update Matomat

MF stellt den Matomat vor. Es sieht so aus, dass es vorwärts gehe. Der Initiator klärt im Moment noch technische Details mit dem Hersteller des Automaten.

2) Reminder: Büroputz

MF meint, dass morgen der Büroputz 10:00 - 16:00 stattfinden wird.

3) Hedmi Gföra

MF bedankt sich für die Vorstandszeit.

FW hebt die geschaffene Büro-Atmosphäre hervor und verabschiedet **MF**.

4) Einweg-Bier

ND erklärt das neue Konzept mit dem Einwegbier im Bierautomaten.

Verschiedenes

1) Lieferung Donnerstag

TH sucht noch einen Empfänger für eine Lieferung am Donnerstagmorgen.

FW beendet die Sitzung um 19:55 Uhr.